

# 上毛

4

こうげ町広報

April 2014  
VOL.102

CONTENTS

- 町の掲示板 ..... 2
- 町の話題 ..... 11
- Know「農」 ..... 14
- カルチャー ..... 15
- 町の情報ひろば ..... 16
- 素敵人 ..... 18
- こうげマンが行く! ..... 18

<http://www.town.koge.lg.jp>



表紙の写真は友枝小学校卒業式です



町の花(春) 桜



町の花(秋) コスモス



町の花 梅

〒877-10992  
福岡県築上郡上毛町大字垂水132-11  
編集・発行／上毛町役場企画情報課  
印刷／印刷株式会社  
TEL 0979-22-4664

目を閉じたら頭の中を過ぎる一瞬を掴み、そして描きたい。  
それは興味を持っている感情や物質を含み、どんどん蓄積したのちに何か強い力が動いている事を後から知る事になる。  
違う要素を持ち合わせたもの同志が何處かでぶつかり合い、  
もしくは絡み合う。  
想像するという事が楽しくて仕方がない。



大森さやかさん(美術作家)

1984年 上毛町安雲生まれ  
2007年 大阪芸術大学美術学科油画コース卒業  
2009年 多摩美術大学大学院美術研究科修了

■個展

2009年 大森さやか展(gallery-58)  
2010年 大森さやか展 変態(gallery-58)  
" (ぎゃらりーとわーる)福岡  
2011年 大森さやか展 黒子の住む森(gallery-58)  
2013年 大森さやか展 游泳バナナの子(gallery-58)

■グループ展

2008年 第44回神奈川県美術展  
Art & Design 国際講評会  
2009年 第6回はるひ絵画トリエンナーレ  
2010年 ベインター4人展  
2012年 第9回REUNITED展  
2013年 ヤドカリトーキョーvol.09  
第10回REUNITED展  
高橋周平セレクションBIGWORKS,BIGWORLD  
ヤドカリトーキョーinなべこ

■受賞歴

2008年 第44回神奈川県美術展 特選受賞  
2009年 第6回はるひ絵画トリエンナーレ 優秀賞受賞



ごみの量

2月28日現在

- 可燃ごみ 109.27t (-1.41t)
- カン・ペットボトル 2.08t (-0.74t)
- びん 2.88t (-1.36t)
- 古紙他 9.89t (-4.94t)
- 可燃粗大 3.24t (+0.19t)
- 不燃 6.11t (+0.21t)
- プラスチック製容器包装 1.98t (+0.32t)
- 紙パック、白色トレイ 0.04t (-0.01t)

※( )内は前月増減

VEGETABLE  
INK  
環境対応型植物油インク  
を使用しております。

こうげマンが行く!  
牛頭天王公園

垂水



イラスト/絵本製作委員会 東みどりさん



学生時代の思い出

小学校時代、クラス全員が課題通りに描くなか、「そのほうが面白い」と思い、画用紙を水彩絵の具でびっしょり濡らして先生に怒られ、中学生になると、うさぎがライオンに「変態」する様子や宇宙の町並みなどを創造しながら描いた思い出があります。絵の面白さは言葉で伝えられない事を伝えられる所だと思います。地面があって、人がいて、空があってという普段目にしている当たり前の視界が、絵画の中だと何でもありになってしまいます。これだけ分かる事が多い中で、人知を超えた摩訶不思議なものに出会う事にそうそうないのですから。それからは絵をやっていくと決め、毎晩近くのアトリエで絵を学び、長期休みには名古屋まで一人で習いに行ってましたから、かなり度胸があったのだと思います。単に私には私の場所があるっていう何気ない気持ちだけで動いていて、その気持ちの延長に絵画という世界が私にはありました。当時はなかなか美術の世界と関わる所がなく未知の世界で、葛藤ばかりしていましたが、気持ちの強さで打たれても打たれても何もかも乗りきってました。

上毛町の後輩たちへ

色々な世界が世の中にあるという事を知って欲しいです。答えも決して一つではなくて、色々な可能性を自身が作っていくという事。肩書きとかではなくて自分を信じ、自分を常に主張していく強さを持っていく事が大切です。

一生絵を描く事

私の夢は勿論一生絵を描く事です。美術には哲学、宗教、社会などきりがないくらい色々な所と繋がっています。常に学ぶ姿勢でいたいです。きっとその先には人の精神を救う役目を私が出来るのだと思います。



公園内には、「芝生広場」や遊具があり、遊歩道も整備されていて、山国川の河川敷まで降りられるようになっているんだよ。

公園内には約100本の桜が植えられていて4月上旬まで「さくら祭」が開催されているよ。期間中は午後10時まで公園内の提灯にあかりが灯り、夜桜を楽しむことができるんだよ。そのほか、園内にはステージ、ゲートボール場、弥生時代の復元貯蔵庫などもあるよ。

みんなも家族やお友だちとお弁当を持って行ってみてね。

こうげ  
KOGE absolute peach  
素敵人

自分がなぜ生まれてきたのかという想いや、自分が今ここに生きているという主張を絵にこめる